

EL CORREO (2006-02-21)

Los ermuarras usan cada vez más la biblioteca durante los fines de semana

El servicio municipal ubicado en el edificio de Teresa Murga se afianza de forma progresiva como espacio de ocio y asueto.

AINHOA LASUEN/ERMUA. Los ermuarras utilizan cada vez más la biblioteca como lugar de ocio para el fin de semana.

En un estudio realizado por este servicio municipal y relativo al año 2005, se refleja que el uso de la biblioteca durante los fines de semana aumentó de un modo importante. Se trata de una cifra superior a las 2.000 personas usuarias más que en el año anterior. En 2004 se realizaron 22.592 visitas durante los fines de semana y días festivos y en 2005 hubo 24.669 personas que utilizaron la biblioteca durante esas jornadas de asueto.

Los meses en los que más se utilizó la biblioteca durante los sábados y domingos fueron mayo (3018 usuarios) y junio (3.231 personas).

El número de usuarios se calcula en base a los pasos recogidos por los aparatos antihurtos situados en la entrada de la biblioteca.

También la noche cuenta con un mayor porcentaje de lectores, que se suman a las campañas de la biblioteca municipal en fechas de exámenes, con un horario que se amplía de 20.30 horas a 1 de la madrugada. Cabe destacar el mayor número de personas que se acercaron a Teresa Murga en este horario especial durante 2005 (casi 2.500 personas más que en el año anterior).

De los libros prestados, los escritos en castellano son los más abundantes (12.602 ejemplares). En euskera se realizaron 2.817 préstamos, en inglés 184 y en francés 17. Es reseñable que la biblioteca ermuarra también cuenta con ejemplares en otros idiomas, como el árabe. De éstos se prestaron 93 volúmenes el año pasado.

Un servicio que también aumenta con los años es el de la fonoteca. En 2004 se adquirieron 3 discman para uso en la sala de la biblioteca. Desde entonces los usuarios cada vez utilizan más estos aparatos. El año pasado se registraron 1.790 horas de uso de los discman.

Pese a que en otros lugares se habla de la decadencia de la palabra escrita, el uso de los libros sigue teniendo un mayor peso en la biblioteca ermuarra. El año pasado se prestaron 15.713 libros (un 59% de todos los préstamos), frente a los 10.570 materiales audiovisuales (un 40%) y 265 revistas (un 1%).



Las fechas de exámenes son propicias para que se incremente el número de usuarios. /JULIO CALLEJA

FINES DE SEMANA

Año 2004: 22.592 personas usuarias.

Año 2005: 24.669 .

Mañanas: 11.716.

Tardes: 12.953.

Más usuarias

Las mujeres utilizan en mayor medida el préstamo de libros en la biblioteca municipal de Ermua. En 2005 se contabilizaron 9.185 volúmenes prestados a mujeres (un 59% del total) y 5.348 volúmenes que se llevaron los hombres usuarios un 33%).

También es la población femenina la que más usa, en general, los préstamos de CDs, cintas de VHS y DVDs de este servicio ubicado en Teresa Murga.

La biblioteca ermuarra seguirá manteniendo sus horarios habituales durante 2006. Abrirá de lunes a viernes de 9.30 horas a 20.30 horas. Los sábados, domingos y festivos mantendrá su actividad de 10 a 14 horas y de 17 a 21 horas. La jornada de verano es de 9 a 13.30 horas. En la víspera de Nochebuena y Nochevieja se abre de 9 a 13.30 horas y los meses con horario nocturno, de lunes a viernes, de 20.30 a 1 de la madrugada.